



¿Se va a la oposición? Noroña revela si romperá con la 4T luego de que Morena no le diera la coordinación del Senado

Reclamó que el partido no ha cumplido los acuerdos para repartir puestos entre los aspirantes que no obtuvieron la candidatura presidencial

Por Olivia Vázquez Herrera



El diputado federal y futuro senador **Gerardo Fernández Noroña** descartó romper relaciones con la Cuarta Transformación (**4T**) a pesar de que en días pasados **estalló en contra de Morena** por no respetar los acuerdos para **repartir puestos** entre los **aspirantes** que no consiguieron la **candidatura presidencial** de Sigamos Haciendo Historia, es decir, él, Adán Augusto Hernández López, Marcelo Ebrard Casaubón, Ricardo Monreal Ávila y Manuel Velasco Coello.

El pasado 21 de junio, denunció durante una transmisión en Facebook Live que el partido guinda no estaba respetando el orden en que habían quedado las llamadas '**corcholatas**' en la encuesta interna, donde él quedó en **tercer lugar** por debajo de la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum** Pardo, y el futuro secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**. Y es que de acuerdo con lo convenido, a él le correspondía la coordinación del Senado: "Es incorrecto que digan que los compromisos se cumplen y luego hagan maromas para no cumplir", reclamó.